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偽善者ではありません。妬みも競争意識も一切ありません。この進言書は No.２０となります。
尚、この進言書は経団連へも送付します。

自民党重鎮の皆様へ

福島市矢剣町１１－３星野節子０２４－５６３－７６５０

https://ameblo.jp/animal-police

Ameba検索で、「動物の繁殖は虐待」で検索を

インボイスで国民が二つに分断した陰で高笑いしている

公務員。公務員数削減と若者世代への給付を。

「こどもまんなか」「資産倍増計画」「高齢者の医療費負担増」「年金納付期間の延長」「インボイス」に大賛成です。

安倍政権の良い点を継承し、アベノミクスの尻ぬぐいをしている感のある有事の総理・岸田内閣を支持します。

故 松下幸之助氏は４０年も前に「これから日本は長い不況の時代に入る」と。そうなりましたし、そうならないはずがあ

りません。だからこそ「痛み分け精神」を根付かせなくてはいけないのに、未だに、お金クレクレ愚民と、偽善者が日本を

ひっかき回しています。 次は、公務員数削減と若者世代への給付が急務かと感じます。

【進言事項】

公務員の削減を。

【進言理由】

１、公務員は納税者を必要としているが、納税者は公務員の大半を必要としていません。

２、公務員定年が６５才まで伸び、ますます、税金の無駄遣いだと感じる。

３、インボイスをきっかけに貧富の差がますます激しくなることでしょう。インボイスには大賛成ですから、

消費税だけが国民皆平等税であるため、所得税、住民税が免税されている世帯でも消費税くらいは納める

べきだと発信してきました。

今後、国民は貧富の格差により分断化が進むでしょう。その陰で、シメシメと思っているのが公務員ではない

でしょうか。

非課税事業者は納税したがりませんが、それでも、税金から報酬をもらっていないだけ、公務員よりは努力し

ているといえます。

非課税世帯は、税制面から見ると、負担は極めて少ないのに、行政サービスを受けていて受益が多いため、

富裕層から嫌われるのですが、それでも、税金から報酬を得ていないため、非課税世帯の気持ちも理解でき

る部分があります。

一方、公務員は、税金から報酬を得ているにも拘わらず、「公共の福祉よりも自分福祉」としか思えな

い者が多いのです。

４、悪法を盾にとって職務を怠ったり、正しい法律を意図的に歪曲解釈して我欲を通す悪い公務員がいます。

また、法律の不備によって社会問題が起きていることを知っていて、法改正を政府へ求めない職務怠慢の

公務員ばかりです。

５、福島市障害福祉課課長は、近年、統合失調症が増えていることを把握しているにも拘わらず、私を見習う
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ことなく、政府へ法改正について進言していません。

それが、職務怠慢であることを自覚しているようで、その話に触れた途端に、私へ「帰ってください」と繰り返

し、福島市危機管理室長がでしゃばって出てきて、私を『強制退去』しました。

尚、強制退去は役所が勝手に作った規則。公務員の主観だけで、迷惑行為だと判断し、ヤクザと同じです。

事実、市役所を批判すると反感を持つのは市職員だけです。

※福島市役所危機管理係は、警察OBが役所の用心棒として雇われ、私の正論に勝てないと判断すると、

いいがかりをつけて強制退去を乱発していました。以前は、身体の大きさで威圧する体制だったため、図体

ばかりが大きい者・人相の悪い者が雇われていました。私は「市役所は冤罪警察を選んで雇ってるのか？」と

聞いたことが何度もあるため、以後は、対応は良くはなってきてますが、公務員のための役所であることを

には代わりありません。

昨年、私と市役所のやりとりを見ていた方から「市役所内は不倫だらけです、後で具体的に情報提供します。

あなたも市職員に言い寄られたことがあるでしょう」というメールがきました。差出人は市民を名乗っていま

すが、私のメルアドを知っていることからしても、差出人は市職員しか考えられません。また、差出人不明で

市役所の内部情報を私へ送付してくださった方がいました。市役所の腐敗ぶりを私へ伝えたかったのでしょ

う。

６、企業はお客を満足させるサービスをして、利益を得てこそ賃金として成立しますが、役所は、私へケンカ

を売って怒らせ、「静かにできないなら帰ってください」と言います。まるで「当たり屋・暴力団」

私が「ならば小声で話しましょう」と言っても「帰ってください」と繰り返すだけ。つまり、公共の福祉に寄与す

るというよりも自分福祉のために動いている公務員。役所の主観による迷惑行為は客観的に見て、迷惑行為

ではありません。

７、公務員は報酬が安定しているためか向上心が全くなく、ヤクザよりタチが悪いと思うことが多々ありま

す。ぬるま湯に浸かった生活からは無知と怠慢しか産まれません。「色と欲とケチなプライドしかないのか！」

と怒鳴りたくなります。

８、動物福祉行政については、人員が少ないうえ、動物排除派と愛護派の板挟みになって、不当な苦情ばかり

を言われて気の毒だと思うことが多々あり、人員を増やすようにと市役所人事課へ要望しているところで

す。最もタチが悪いのは警察OBの危機管理係。私へいいがかりをつけて怒らせておいて、「他のお客さんに

迷惑だから帰ってください」と言います。ヤクザなら市役所へ勤務せず暴力団がお似合いです。

９、某市職員が昨年冬、「オレは立場上は市役所側だが、本音は星野さんの味方だから！」と走り寄ってきた

ことがありました。その職員へ昨日、「正義を選ぶのか？市の決まりを選ぶのか？」と問い詰めたところ、

「オレは市役所の決まりを選ぶ、だから星野さんからダサい男と言われるんだよ、、」と本音を漏らしました。

市役所の決まりとは、都合が悪くなるといいがかりをつけて私を怒らせ、「他のお客様に迷惑だから帰ってく

ださい」と言って強制退去させること。まるで当たり屋。


